

Leslie Amat défendra les couleurs de Cuba à la Coupe du monde de triathlon à Huatulco



La Havane, 31 mai, (RHC).- Une invitation de la Fédération internationale de Triathlon, permettra à Leslie Amat, l'une des principales spécialistes cubaines de la discipline de participer dimanche le 10 juin à la Coupe du monde de Huatulco, au Mexique.

«Elle fait partie du groupe de développement de la Fédération en vue des Jeux Olympiques de Tokyo, de là ce soutien» a expliqué au site web JIT Alejandro Puerto, commissaire cubain du triathlon au sujet de l'invitation faite à la championne nationale de la discipline.

C'est en réalité le titre qu'elle a remporté à la Coupe panaméricaine disputée l'année dernière au Venezuela qui lui a ouvert grandes les portes pour la Coupe de Huatulco.

109e sur la liste mondiale du triathlon, Leslie Amat prendra part au sprint des épreuves de nage sur la distance des 750 mètres, 20 kilomètres de cyclisme et à la course de 5 kilomètres.

Leslie Amat a connu une progression

remarquable ces derniers temps. Au tournoi ibéro-américain organisé au mois de février à La Havane, elle a remporté la médaille d'argent et un mois après, à Playa Hermosa, au Costa Rica, elle est montée au sommet du podium lors de la Coupe panaméricaine du triathlon.

Quelque 700 athlètes sont inscrits à la Coupe du monde de Huatulco dont le départ sera donné dans la baie de Santa Cruz et l'arrivée prévue à la Place de même nom.



Radio Habana Cuba